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鴨川市教育委員会４月定例会議事録

１ 日 時 令和２年４月２３日（木） 開会 午後２時００分

閉会 午後３時３０分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）永島康弘 （５）吉原里夏

４ 出席職員 （１）三浦 徹 （２）長谷川幹男 （３）石川丈夫

（４）石井利彦 （５）中村明博

５ 教育委員会３月定例会議事録の承認

・月岡教育長から、３月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑な

く、全員の了承が得られた。

６ 教育長・委員報告

・ 教育長、各委員からの報告はなし。

７ 報告事項

（１）学校職員の不祥事について

・ 三浦学校教育課長から、昨年度の定例教育委員会会議に報告のあった学校職

員の不祥事の件について、その不祥事に対する処分の報告及び今後の対応策の

説明がなされた。

（２）緊急事態宣言に伴う市内小中学校の臨時休校等について

・ 三浦学校教育課長から、すでに入学式を終えた中学校及び長狭学園の状況と

今後の予定等について説明がなされた。各小中学校では新型コロナウイルスへ

の感染が発生していない状況であること、臨時休業中の児童の預かり対応、教

職員の分散業務について報告された。他に、臨時休業中の児童の学習の機会を

整えるように校長会にて依頼したことも報告された。

・ 吉原委員から、臨時休業中の学習について、学習内容が復習となることで、

学習に遅れが生じてしまうのでは、また、インターネット等を使った学習が可

能か、との質問がなされた。三浦学校教育課長から、今後の緊急事態の延長次

第であるが、夏季休業を短縮して授業を検討するなど各学校で工夫をしている

こと、また、インターネット等を使った学習は検討されてはいるが、インター

ネット環境に関しては児童の家庭環境によって差異があり、一律に同じ教育を

することは現時点では難しいとの説明がなされた。
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・ 石井委員から、臨時休業中の学習については、復習中心の学習でかまわない

が、児童たちの学習に差がつかないように、との意見がなされた。三浦学校教

育課長から、県の教育委員会とでワークシートを作成して各校の同一の学習を

目指していることの説明がなされた。月岡教育長から、オンライン授業を活用

しているところは県内にも少なく、タブレット等をそろえるのが困難であり、

Wi-Fi の環境も必要になるため、鴨川市においては今年度の補正予算での対応
を目指していること。また、各小中学校に紙ベースの教材の作成を依頼し、各

家庭との連絡を密にして子供の状況に合わせたものにするように校長会にて依

頼したとの説明がなされた。

・ 永島委員から、各家庭と学校側の面接・話し合いを同一にかつ、しっかりと

行ってほしい、との意見がなされた。三浦学校教育課長から、特に新入生に関

しては教材の配布とともに、話し合いを行っていることの説明がなされた。

・ 吉原委員から家庭訪問などは行っているのか、との質問がなされた。三浦学

校教育課長から、教員がクラスターを引き起こす可能性もあるので、教材の配

布もポスト越しに配布を行うなどしていること、教材配布の方法は学校によっ

て工夫しており、家庭訪問は行っていないとの説明がなされた。

・ 石井委員から、休校中の児童の状況についてどのように把握しているのか、

との質問がなされた。三浦学校教育課長から、各学校において、最低でも週一

回は担任からの電話が行われていることの説明がなされた。月岡教育長から、

担任によって家庭への電話・指導に差違がないように、各学校の校長に指導を

依頼しているとの説明がなされた。

・ 根本委員から、休校が長期化して年度をまたいだ休校になった場合、進学・

進級の取り扱いはどうなるのか。その評価基準は、との質問がなされた。三浦

学校教育課長から、各学校からの現時点の試算では、５月末までの休校の延長

であれば夏季休業期間の変更等により、学習の遅れを取り戻す方針であるとの

説明がなされた。

８ 議 事

（１）鴨川市視聴覚センター運営委員及び専門委員の委嘱について

・ 石川生涯学習課長から、鴨川市視聴覚センター運営委員及び専門委員の委嘱

について、資料をもとに説明がなされた。

・ 根本委員から、規則の文章について訂正の必要性があるのではとの意見がな

された。石川生涯学習課長から、他の委員会委員の委嘱についての規則の文章

を含め、次回の教育委員会会議において訂正をかける、との説明がなされた。

・ 他に質疑なく、鴨川市視聴覚センター運営委員及び専門委員の委嘱について、

挙手全員で承認された。

（２）文化施設運営協議会委員の委嘱について

・ 石川生涯学習課長から、文化施設運営協議会委員の委嘱について、資料をも



- 3 -

とに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、文化施設運営協議会委員の委嘱について、挙手全員で承認さ

れた。

（３）鴨川市立図書館協議会委員の委嘱について

・ 石川生涯学習課長から、鴨川市立図書館協議会委員の委嘱について、資料を

もとに説明がなされた。

・ 特に質疑なく、鴨川市立図書館協議会委員の委嘱について、挙手全員で承認

された。

９ その他

（１）令和２年度給食参観計画について

・ 長谷川給食センター所長から、令和２年度給食参観計画について、資料をも

とに説明がなされた。

（２）千葉県市町村教育委員会連絡協議会定期総会について

・ 三浦学校教育課長から、千葉県市町村教育委員会連絡協議会定期総会につい

て、資料をもとに説明がなされた。

（３）安房地区教育委員会連絡協議会総会について

・ 三浦学校教育課長から、安房地区教育委員会連絡協議会総会について、資料

をもとに説明がなされた。

１０ 閉 会

閉会後、５月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため、署名する。

令和２年５月２８日

鴨川市教育委員会 教育長 月岡 正美

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成者 三浦 徹


